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(I lavori iniziano alle ore 14.34 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 199 presentata dal Consigliere Andrissi,
inerente a "DGR n. 1-600 del 19/11/2014 'Adeguamento della rete ospedaliera agli
standard della legge 13572012 e del patto della salute 2014/2016 e linee di indirizzo
per lo sviluppo della rete territoriale'. Riorganizzazione area Nord Est: attribuzione
funzioni Emodinamica"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 199 presentata dal Consigliere
Andrissi, che ha la parola per l'illustrazione.

ANDRISSI Gianpaolo

Grazie, Presidente
L'interrogazione verte sull'attribuzione delle funzioni di emodinamica, in particolar

modo sull'Emodinamica della struttura ospedaliera di Vercelli. E' un'emodinamica che fa più
di 500 angioplastiche all'anno, quindi rientra negli standard internazionali di sicurezza; è
un'emodinamica che il 75% degli interventi li fa entro il giorno dall'evento infarto miocardio; è
un'emodinamica che, anche dal punto di vista degli interventi sull'elettrofisiologia, è a ottimi
livelli.

Abbiamo individuato quello che è il percorso deliberativo: parte dalla delibera n. 25 del
30/12/2013, in cui si approvavano i programmi operativi 2013-2015; successivamente, sempre
la delibera n. 25 del 30/12/2013, in particolare il programma 13, individuava le reti
assistenziali per intensità di cure, con la riorganizzazione dei laboratori di emodinamica, il
rapporto tra operatore e popolazione pesata era di uno ogni 180 mila abitanti. Adesso, il nuovo
rapporto indicato per popolazione pesata è di uno ogni 300 mila abitanti. Probabilmente è per
questo che si prevedono tre emodinamiche nel quadrante di nord est.

Sempre le linee guida, in seguito all'approvazione del decreto legge Balduzzi, prevedono
che vi sia un programma nazionale per la valutazione degli esiti degli interventi sanitari.
Come dicevo prima, l'emodinamica di Vercelli questi esiti li prevede, essendo la seconda
emodinamica del quadrante valutando gli esiti stessi. È indicato nel programma nazionale
esiti la valutazione comparativa tra soggetti erogatori.

Chiedo, interrogo l'Assessore, per conoscere il criterio di assegnazione delle funzioni di
emodinamiche presso le Aziende Sanitarie Regionali e, in particolare, per l'area del Piemonte
del nord est.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Saitta per la risposta.
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SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Rispondo al collega con le stesse motivazioni, anzi, faccio riferimento alle motivazioni già
date quando un altro collega, mi pare del Movimento 5 Stelle, ha sollevato un problema
identico presentando un'interrogazione per quanto riguarda l'ospedale San Luigi la volta
scorsa.

Tra l'altro dobbiamo organizzarci per le richieste di interrogazioni, dare il tempo
necessario per organizzarsi con il materiale, non è che il giorno successivo posso rispondere su
tutto. Tuttavia il Presidente ha deciso così, quindi facciamo così, in termini molto sintetici.

La volta scorsa avevo avuto modo di rispondere relativamente all'Ospedale San Luigi.
Può essere fatto riferimento a quella risposta puntuale che ho letto sul piano tecnico, oltre al
tema della produzione per quanto riguarda le emodinamiche, ove ci sono altre tre o quattro
parametri. Mi ricordo che uno di questi è sicuramente la relazione e il rapporto con le
strutture sanitarie, con le strutture ospedaliere e poi anche un problema di distanza.

Confesso che non ho dato una risposta esauriente, ma credo che i colleghi del Movimento
5 Stelle avranno modo di leggere la risposta puntuale che ho dato per il San Luigi, che è la
stessa identica posizione. E' chiaro che, come ho avuto modo di dire, qualora la scelta compiuta
nella nostra deliberazione, per quanto riguarda il San Luigi come su altre questioni - come
Vercelli - fosse basata su dati imprecisi o errati per quanto riguarda la produzione, oppure per
quanto riguarda il tema della distanza e delle relazioni con altre strutture ospedaliere, se fosse
veramente così, è chiaro che rivedremo la questione, per forza di cose.

Tuttavia, posso dire che le scelte compiute si mantengono a quei criteri che ho indicato
nella risposta che ho fornito per quanto riguarda l'emodinamica del San Luigi.

PRESIDENTE

Dichiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata.

(Alle ore 15.16 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.32)


